

Gracias a Novartis hemos podido ampliar el equipamiento de la sala de rehabilitación.

Equipamiento móvil de potenciación muscular

Útil para modificar la fuerza, la trayectoria y la amplitud articular. Nuestra sala de fisioterapia cuenta con la siguiente equipación:

Cinta de andar

Este equipo se utiliza para la reeducación de la marcha. Permite entrenar sobre una superficie llana, libre de obstáculos, a una velocidad constante y a un ritmo de pasos simétricos.

Su baja velocidad de inicio, desde 0,2 km/h con incrementos de 0,1 Km/h, así como las opciones de seguridad del apoyabrazos hacen que esta cinta sea adecuada para facilitar el ejercicio de marcha a personas con patologías neurológicas. Con sistema de captación de pulsaciones, muy útil para los pacientes en proceso de rehabilitación cardíaca y en general, para hacer ejercicio de forma segura. Otra de sus ventajas es que la textura de la cinta amortigua mejor el impacto de las articulaciones que el pavimento duro.

Además, la sala de fisioterapia cuenta con la grúa de techo lo que permite realizar la terapia en la cinta de andar a pacientes afectados de forma moderada o grave aportando la seguridad necesaria para evitar las caídas. Así mismo la grúa de techo posibilita la ejecución de ejercicios de equilibrio, coordinación y propiocepción en la cinta de andar de forma totalmente segura.

